



## Projet de voyage en Terre Sainte : depuis sa Paroisse de Gisors Vallée d'Epte, voici le message du Père Florent à toute la Paroisse de Pacy Vallée d'Eure

C'est des milliers de merci que je vous envoie à travers ce petit mot que j'aurai

souhaité écrit de ma propre main. Mais, vous avez été tellement nombreux à m'exprimer votre générosité que je crains de passer toute une semaine à écrire à chacun manuellement. Veuillez bien m'en excuser !

Très touché par votre présence et votre soutien aussi bien le jour de mon anniversaire de naissance, le 28 août que le dimanche 31 août, je tiens à vous dire MERCI du plus profond de mon cœur.

J'ai reçu de vous un montant de 6464 €. Vous avez émis le souhait que mon rêve d'aller en Terre Sainte se réalise. Je crois qu'avec cette grande cagnotte il se réalisera quand le climat politique sera plus paisible. Je pourrai même aller voir ma famille au Congo l'année prochaine.

Un grand merci aussi pour ces années passées à vos côtés et qui m'ont beaucoup apporté comme j'ai eu l'occasion de vous l'exprimer.

Je garde de chacun de vous un très bon souvenir. Je crois que j'aurai du mal à vous oublier où que je sois !

Que le Seigneur vous bénisse et vous comble de ses bienfaits en vous gardant dans son amour !

Chaleureuses salutations, p.Florent

- Photo installation du P.Florent à Gisors le 7 Septembre 2025